



INFO-PARENTS
ÉCOLE PRIMAIRE DE LA SOURCE
2023-2024

Vous souhaitez contribuer à la vie de l'école ?
N'oubliez pas de mentionner notre numéro en passant à la caisse ! MERCI !

➤ IGA COOP DE LORETTEVILLE, # MEMBRE DE L'ÉCOLE : **100320**

Le 15 décembre 2023

Bonjour chers parents,

Cette semaine, je suis de retour de congé de maternité, et c'est dans un contexte bien particulier que je reprends les rênes de l'école. Je tiens donc à établir un premier contact avec vous dans l'attente de vous revoir avec vos enfants bientôt je l'espère !

J'en profite pour souligner toute ma reconnaissance à l'endroit de Mme Caroline Guérette qui m'a remplacée pendant mon absence. Je sens qu'elle a pris grand soin des élèves, des parents, des membres du personnel et de l'ensemble des dossiers qu'elle a su suivre avec rigueur et engagement. Je peux vous dire, avec raison, que l'école de la Source restera gravée dans son cœur, puisque c'est un milieu de vie vraiment sain, agréable et stimulant !

Merci Caroline !

Je tiens également à souligner la qualité du travail de Mme Nancy Plante qui a relevé le défi cet automne de prendre la relève au secrétariat le temps que le poste soit officiellement pourvu. Ma collaboration avec elle aura été de courte durée, mais il me tient à cœur de vous faire part de tous les éloges qui lui reviennent ! Nancy continuera de travailler au sein de notre Centre de services scolaire et elle saura assurément être à la hauteur de son prochain défi !

Merci Nancy !

À partir de janvier, nous accueillerons donc dans l'équipe Mme Cassandra Potvin, à qui revient le poste de secrétaire. Elle travaille actuellement à l'école Roger-Comtois. Nous lui réserverons donc un accueil chaleureux !

Bienvenue Cassandra !

Quant à Mme Annie Lavoie, notre fidèle responsable au service de garde, il était prévu qu'elle soit en congé différé à partir du mois de janvier. Nous accueillerons donc une nouvelle collègue prochainement.

Profite bien de ton congé Annie !

L'année 2024 viendra donc avec de nouveaux noms et de nouveaux visages, mais nous avons un souci d'arrimage pour des transitions harmonieuses et en douceur. Grâce à l'âme qui anime l'école, soit un milieu

familial, à échelle humaine et qui a le sens de l'accueil, j'ai pleinement confiance que les énergies nécessaires à investir pour un bon roulement et de bonnes prises de relais seront déployées avec cœur !

Quant à vous chers parents, je me dis que la situation actuelle doit soulever chez vous plusieurs inquiétudes pour vos enfants. Vous devez d'ailleurs vous-même avoir personnellement plusieurs défis à relever et à mener de front pour arriver à composer avec le contexte de fermeture des écoles. Je partage vos préoccupations.

Soyez assurés que le cheminement scolaire de vos jeunes est une priorité. Sachez aussi que l'équipe est extrêmement soucieuse d'assurer en temps et lieu un retour en classe motivant, encadrant, rassurant et heureux. Quotidiennement, les divers membres du personnel pensent à leurs élèves et à leurs parents.

Je tenais donc à vous communiquer mon engagement à vous transmettre les modalités concernant la reprise des cours ou tout autre changement lié à cette situation dès qu'il me sera possible de le faire.

Dans l'intervalle, nos éducatrices spécialisées, nos professionnels ainsi que moi-même peuvent au besoin prendre contact avec vous au courant de la semaine du 18 décembre. Si vous souhaitez que nous vous passions un appel, je vous invite à transmettre un courriel à l'adresse du secrétariat pour nous faire part de vos préoccupations ou des questions que vous souhaitez porter à notre attention.

De plus, dès le retour en classe, nous déploierons tous les services disponibles à l'école afin de permettre à tous nos élèves de poursuivre l'année scolaire avec le moins d'impacts possible. Nous verrons par ailleurs à vivre ce retour sans mettre une pression sur les enfants, les laissant croire qu'ils ont un retard à rattraper qui nécessite de prendre les bouchées doubles. Nous mettrons donc en œuvre les dispositions appropriées pour reprendre un rythme d'apprentissage motivant, stimulant, encourageant et source d'engagement et de fierté.

Nous souhaitons tous un retour en classe le plus rapidement possible et j'ai bon espoir que l'année scolaire se poursuivra positivement en 2024 !

Au plaisir de vous revoir bientôt !



Chantal Germain, Directrice